

## Harmonischer Abschluss in Krippkirche

Gesangsverein Roßhaupten  
findet in der Füssener  
Altstadtkirche viel Anklang

*Von Werner Hacker*

**Füssen** Zum Ausklang der Reihe „Chöre in der Krippkirche“ für dieses Jahr hat der Gesangsverein Roßhaupten in der Kirche in der Füssener Altstadt viel Applaus erhalten. Die begeisterte Publikums-schar spendete nach jedem Lied-Vortrag starken Beifall. Die Zuhörer erhielten Informationen zu den Komponisten. Darunter waren John Lennon und Paul McCartney aus der legendären Gruppe „The Beatles“ sowie die um Jahrhunderte älteren Schöpfer von Kirchenmusik wie Demeritus Bortniansky und Jean-Baptiste F. Pompallier.

Dirigent Christoph Kaufmann – im Hauptberuf ist er Ingenieur – sprach die Zuhörer direkt an und leitete eingangs den Männerchor. Es traten zwölf Sänger auf, die bei den getragenen Weisen glänzend harmonierten. Im zweiten Teil begeisterte der gemischte Chor mit 35 Mitwirkenden die Zuhörer, die sich darüber freuen durften, dass das Konzert etwas länger dauerte als angekündigt. Selbstverständlich gab „Roßhaupten“ in Füssen noch eine Zugabe. Kurseelsorger Christian Schulte dankte für das gelungene Gastspiel und lud herzlich ein, sich die Kirche mit dem Hochaltar von Dominikus Zimmermann noch näher anzusehen.

Als „temperamentvoll, aber auch feinfühlig“ würdigte Organisatorin Petra Jaumann-Bader ein solches musikalisches Erlebnis, das einheimische Besucher und Passanten aus der Fußgängerzone angezogen hatte. Nicht zuletzt hatte Dirigent Kaufmann dem kaum bekannten Beatles-Song „The Bird“ – es geht hier um eine Amsel – als fröhlicher Pfeifer zusätzlich Pep gegeben. Der gemischte Chor aus jungen und jung gebliebenen Mitgliedern überzeugte gleichermaßen rhythmisch wie melodisch mit hochinteressanten Arrangements. Übrigens: Der Gesangsverein Roßhaupten darf jetzt die Gründung vor 125 Jahren feiern.

„Chöre in der Krippkirche“ ist eine Veranstaltungsreihe der Katholischen Kurseelsorge im Füssener Land. Als rührige Organisatorin der 30 Minuten dauernden Kulturveranstaltungen engagiert Jaumann-Bader regelmäßig Chöre aus dem Allgäu, die stets ein hohes Niveau der Darbietungen garantieren.



Dirigent Christoph Kaufmann erfreute mit seinen Chören aus Roßhaupten die Besucher der Füssener Krippkirche. Foto: Werner Hacker